

## Consejo de ministros se interesa por Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 21 Enero 2022 08:43

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 288



El énfasis de las administraciones en el tratamiento a los problemas que perjudican a la población en barrios y comunidades vulnerables fue observado por Lázaro Chávez Novo, enlace del Consejo de Ministros, quien se pronunció por la necesidad de acompañar al ciudadano, escuchar sus preocupaciones, transmitirle confianza y hacerlo partícipe de las soluciones.

Visitó diversos centros de servicios de la cabecera municipal e intercambió con los colectivos laborales, entre ellos una pequeña Empresa dedicada a fabricar materiales de la construcción y la Unidad Empresarial de Base Especial, restaurante II Congreso.

Sostuvo una sesión de trabajo con cuadros de la Asamblea Municipal y el Consejo de la administración de Mantua, que fue calificado como lección de economía, gobierno y trabajo comunitario.

Otros aspectos de interés para el funcionario fueron la comercialización de productos agrícolas, el consumo per cápita por

## Consejo de ministros se interesa por Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 21 Enero 2022 08:43

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 288

---

habitante y los precios.